

Bezirksorganisation Wieden

Zur Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 17. Dezember 2020 stellt der Klub der sozialdemokratischen Bezirksrättinnen und Bezirksräte nachstehenden

Antrag

betreffend

CO2-Ampeln in allen Wiedner Pflichtschulen

Die Magistratsabteilung 56 wird ersucht, in Abstimmung mit der Frau Bezirkvorsteherin sämtliche Klassenzimmer der öffentlichen Pflichtschulen mit geeigneten CO2-Ampelgeräten auszustatten.

Begründung

Schlechte Raumbelüftung ist sowohl ein Hindernis für Lernen und Konzentration, als auch eine potenzielle Gefahrenquelle für die Verbreitung von Infektionskrankheiten. CO2-Ampeln messen den CO2-Gehalt der Raumluft und signalisieren mit einem Ampelfarbsystem, wenn die Raumluft verbraucht und eine Raumlüftung sinnvoll ist. In der OVS Phorusgasse werden auf Initiative der Frau Bezirkvorsteherin und der Schulleitung aktuell bis Weihnachten verschiedene CO2-Ampelsysteme getestet. Auf Grundlage der Erfahrungen von LehrerInnen und Kindern mit diesen Testmodellen, ersucht die Bezirksvertretung die zuständige Magistratsabteilung, sämtliche Pflichtschulklassenräume mit solchen Geräten auszustatten. Damit wird das Lernklima nachhaltig verbessert und auch ein kleiner Beitrag für mehr Sicherheit in den Schulklassen während der Corona-Pandemie geleistet. Vor dem Hintergrund der beengten Raumverhältnisse befürwortet die Bezirksvertretung Wieden, sinnvolle Maßnahmen im Rahmen der zur Verfügung stehenden Möglichkeiten, breitestmöglich umzusetzen.